
通学路について
・通学路の道路整備について
・通学路等のゴミ収集所について

本庄市内の図書館の利便性向上のための
決議

本庄高等学校

一般 
質問

決議

シェアサイクルについて
・シェアサイクルで若者が観光するまちに
・シェアサイクルで市民が自転車にのるまちに

私たちの本庄市を、私たちの力で！
暮らしやすく安全できれいなまちを創るた
めの決議

児玉高等学校

決議

市内交通機関について
・本庄駅の南口と北口の自転車横断について
・駅と駅のアクセスについて
・駅チカ周辺の高校生の居場所作りについて

ＳＮＳを活用した本庄市のＰＲに取り組
む決議

早稲田大学本庄高等学院

決議

よみがえれ　宿場町本庄！
・中山道と銀座通りの空き店舗の数
・空き店舗対策にどのような補助を行っているのか
・本庄市が宿泊したいまちとして選んでもらうた

めの施策について

よみがえれ宿場町本庄！に関する決議

本庄第一高等学校

決議

給付型奨学金や学びを応援する制度の創
設を巡って
・給付型奨学金の創設について
・学びを応援する制度の創設について

高校生が行きたい場や高校生の居場所を
創る気運を高めていく決議

児玉白楊高等学校

決議

本庄市の防災について
・公園の防災について
・空き家の状況、対応について
・災害時の物資の備えについて

私たちが取り組むべき防災・訓練に関す
る決議

本庄東高等学校

決議

一般 
質問

一般 
質問

一般 
質問

一般 
質問

一般 
質問

1213

　本庄市議会では、次代を担う高校生に市議会の模擬体験を通して、行政や市議会の仕組みを学
び、市政や議会活動への関心と理解を深めていただくきっかけ作りとして第２回  「高校生議会」
を８月 18 日に開催しました。市内にある 6 つの高校から選出された 21 名の生徒を、第２回 高
校生議会高校生議員として任命し、議員としての活動を体験してもらいました。
　高校生議会本会議に向けて、全体での事前学習会を開催し、その後各校で何度も集まり、市職
員に対しヒアリングを実施するなど準備を行いました。当日は 19 名の高校生議員が熱く思いを
議場で発言しました。

　高校生議会本会議では、まちづくりに対する意見や提案を行う一般質問については執行部の答
弁の後にさらに再質問を行いました。また、高校生議員自らが今後実行していくことを表明する
決議は、他校からの質疑を受け議論を交わすなど新しい取組も行いました。
　市議会議場で 8 月 18 日に開催された高校生議会の様子は、
市議会ホームページでご覧いただけますので、是非ともご覧ください。

https://www.city.honjo.lg.jp/shiseijoho/shigikai/oshirase/13905.html

第２回 本庄市議会 高校生議会 開催！


